

Mitmachen und im Ort was bewegen!
Die Chance, Einfluss zu nehmen.



Gestaltung: www.freier-hoingaeirtz.de

Engagiert für unsere Gemeinde:

Am 13. September wählen und mitentscheiden!

Guten Tag!

Am 13. September ist Kommunalwahl und Sie bestimmen zum ersten Mal mit Ihrer Stimme das Geschehen in Wadersloh mit. Darum schreibe ich Ihnen heute direkt.

Seit 2009 arbeite ich engagiert für die Gemeinde und ich will dies auch weiterhin tun. Ich möchte Wadersloh mit allen Ortsteilen mit Ihnen zusammen weiter nach vorn bringen. Ihre Ideen und Wünsche zu kennen, ist mir wichtig. Darum bieten wir z.B. seit Jahren das „Beweg Was“ Projekt an. Jugendliche können hier Politik direkt in den Ratsfraktionen kennenlernen. Und auch das „Jugendforum“ gibt Ihnen die Möglichkeit, sich zu Wort zu melden. Das war im vergangenen Herbst eine echt gute Veranstaltung, die wir zusammen mit den Leuten von „Mindful“ aus Warendorf im Blockhaus Ahlhorn gestartet haben.

Die Arbeit der „Villa Mauritz“ unterstütze ich sehr und freue mich, dass unter der Leitung von Vanessa Protte nun auch Angebote in Diestedde gemacht werden.

In Schulstunden bin ich direkt bei Ihnen in der Klasse und auch die Projekte „Bikepark“ und „Multifunktionsspielfeld an der Sekundarschule“ setzen wir gerade konkret um. Schulhöfe gestalten wir - gemeinsam mit Ihnen - zu echten Aufenthalts- und Bewegungsräumen um.

Am schnellen Internet - auch in den Außenbereichen - arbeiten wir intensiv gemeinsam mit dem Kreis Warendorf. Das ist ebenso nötig wie wichtig! Die Bauarbeiten dazu sind im Kreis bereits gestartet.

Schnell mal mit dem Zug nach Münster oder Lippstadt? Für die Reaktivierung des Personenverkehrs auf der Bahnstrecke Münster - Lippstadt mit Bahnhöfen in Liesborn, Diestedde und Wadersloh setze ich mich ein.

Kulturarbeit ist mir ein großes Anliegen. Deswegen setze ich mich für Konzerte und andere Kulturveranstaltungen in unserer Ort ein und unterstütze die unterschiedlichen Initiativen, damit es auch nach Corona noch Kultur bei uns gibt.

Und auch der Klimaschutz steht bei mir oben auf der Liste. Mit ersten Aktivitäten und vor allem mit der Gründung des Netzwerkes „Klimaschutz und Nachhaltigkeit“ haben wir wichtige Impulse für mehr Klimaschutz gesetzt. Unsere neue Klimaschutzmanagerin wird uns dabei kräftig unterstützen und hat auch für Ihre Fragen und Ideen ein offenes Ohr.

Manche Frage zum Wahlmodus beantwortet die beiliegende Info. Sprechen Sie mich aber auch direkt an, wenn Sie Fragen oder Ideen haben. Kommen Sie gerne auch in meine Bürgersprechstunden. Die Termine finden Sie auf meiner Internetseite. Einfach vorbeikommen oder über info@christian-thegekamp.de eine Mail schreiben. Kontaktaufnahme über Instagram geht auch.

Und eines noch zum Schluss: Bitte gehen Sie am 13. September wählen, denn nur wer wählt, stützt eine aktive Demokratie, ohne die es diesen freien Staat nicht gäbe. Ich freue mich auf Ihr Feedback. Dazu können Sie, ganz klassisch, auch meine Bürgerbriefkästen nutzen, die Sie in allen Ortsteilen (Wadersloh: Gaststätte Berlinghoff, Liesborn: Café Scholhölter, Diestedde: Reinigung Wolter) finden und die ich grundsätzlich persönlich leere.

Ich wünsche Ihnen eine gute Zeit in unserer Gemeinde!

Herzliche Grüße

Ihr



Christian Thegekamp
Bürgermeister, parteilos
www.christian-thegekamp.de
Instagram: 1305wadersloh